

# 敬老会に600人

楽しい演芸に  
拍子がつさい！



〈横芝小学校〉



岩沢けい

(東町)

浪曲がよかつたね

毎年、いろんな演芸があるので楽しみにしています。特に、私たちの年代には、浪曲がいちばんいいですね。

たくさんの方に会えるし、今から来年の敬老会が楽しみですよ。

敬老会はみんなよかつたね。マジックも、民謡も、浪曲も……。  
私は、敬老会へ行くようになつてだいぶな  
りますが、一回もかしたことないですよ。  
来年がまた楽しみです！

来年が楽しみ！



戸村静覚

(東)さん



お年寄りに、明日への活力を養い、楽しい一日を過ごしてもらおうと、二十六回を迎えた敬老会が、十月十五日に、横芝小学校で行われました。

町と社会福祉協議会から招待されれたお年寄り（七十歳以上）は千百人（出席六百人）、天候に恵まれ、この日を楽しみにしていたお年寄りで、会場は、式典の始まる三十分前には、いっぱいとなりました。

十時三十分から式典が行われ、佐瀬町長、伊藤才司会長の長寿を祝福するあいさつの後、十四組のご夫婦の紹介がありました。続いて、高齢者（九十六人）と、金婚式を迎えた二組の夫婦の紹介がありました。続いて、



▲手拍子で1曲

今年も、玉川勝正の浪曲、伊藤満の民謡、本田則子、三田恵子の歌謡ショウなど、バラエティ豊かなたくさんの演芸に、手拍子を打つたり笑つたり、時のたつのを忘れ、楽しい一日を過ごしました。

## 議会だより

### ねたきり老人などが福祉手当が引き上げ

町議会九月定例会が、九月二十八日から十月二日まで、五日間の会期で開催されました。

この定例会には、ねたきり老人福祉手当の引き上げ、人権擁護委員の推せんなど六議案は提出され、それぞれ原案どおり可決されました。

提出された議案は次のとおりです。

▽議案第一号 横芝町共同利用施設の設置および管理に関する条例の一部を改正する条例の制定について

航空機騒音による障害防止等に関する法律の規定によつて建築中

六議案が審議された

九月定例議会

▽議案第二号 横芝町在宅重度精神薄弱者およびねたきり身体障害者福祉手当支給条例の一部を改正する条例の制定について

国の特別児童扶養手当法による福祉手当が引き上げられたので、これによつて、横芝町在宅重度精神薄弱者およびねたきり身体障害者福祉手当が、五千五百円から六千二百五十円に引き上げられました。

▽議案第三号 横芝町ねたきり老人福祉手当支給条例の一部を改正する条例の制定について

国の特別児童扶養手当法による福祉手当が引き上げられたことにより、横芝町ねたきり老人福祉手当が、五千五百円から六千二百五